

ANDREAS MINDT 



Directeur du Design Bentley Motors Ltd

Andreas Mindt a pris ses fonctions le 1er mars 2021 en tant que directeur du design de Bentley Motors Limited avec plus de 25 ans d'expérience dans le domaine du design automobile, tous au sein du groupe Volkswagen.

Andreas était dernièrement chef du design extérieur chez Audi. Au cours de cette période de six ans, il a supervisé l'évolution du design extérieur de l'ensemble de la gamme de modèles Audi, ainsi que le lancement du coupé SUV haut de gamme, l'Audi Q8.

Il a également été responsable de celui de l'e-tron, tout premier modèle de production tout-électrique d'Audi.

Une autre première pour lui sera la fonction de juge à Chantilly Arts & Elegance Richard Mille.

Bentley Motors Ltd Director of Design

Andreas Mindt started on 1 March 2021 as Director of Design for Bentley Motors Limited. With more than 25 years of automotive design experience, all within the Volkswagen Group.

Mindt was most recently Head of Exterior Design for Audi. In this six-year period, he oversaw the exterior design evolution of the breadth of the Audi model range, and the launch of the premium SUV coupé, the Audi Q8.

He was also in charge of the e-tron, Audi's very first full-electric production model.

Another première for him is to be a judge at Chantilly Arts & Elegance Richard Mille.